



Lions-Friedensplakatwettbewerb

ZCH REGINE WERNER regine.werner@lions-bayern-sued.de

Alljährlich nehmen etwa 600.000 Kinder aus 70 Ländern am Friedensplakatwettbewerb teil. Auch in unserem Distrikt führen viele Clubs diese schöne Activity durch. Die Clubs gewinnen Schulen und Jugendgruppen dafür, mit ihren 11-bis 13-jährigen Kindern und Jugendlichen ein Bild zum Thema Frieden zu malen.

Jedes Jahr wird ein neues Motto festgelegt; im Jahr 2022/23 lautete es: „**Mit Mitgefühl führen**“

Anfang des Kalenderjahres können die Wettbewerbs-Kits in der Geschäftsstelle in Wiesbaden bestellt werden. Der letzte Termin für die Clubs, jeweils ein Siegerplakat pro gesponserten Wettbewerb an den Distrikt-Governor oder Distrikt-Governorin zu senden, ist der 15. November. Anschließend wählt der Distrikt



Julian Wolf: Sieger Förderschule Wasserburg am Inn

ein Plakat für den gesamtdeutschen Wettbewerb aus.

Der Friedensplakatwettbewerb ist eine kostengünstige Activity, die viele Freude bereitet und die Lions Clubs auch in Teilen der Bevölkerung bekannt macht, die Lions nicht kennen.

Die Auswahl der Siegerplakate und die Preisverleihungen sind schöne Gemeinschaftsanlässe und die Plakate können weiter genutzt werden, um z.B. Postkarten oder Kalender zu drucken. Diese Activity eignet sich auch gut für eine gemeinschaftliche Durchführung in einer Zone.

Das Motto des Lions-Friedensplakatwettbewerbs 2023/24 lautet „**Mut zu träumen**“



Martha Binz (12): Zonen-Siegerin Gymnasium Prien



Philip Weber: Realschule Wasserburg am Inn



Annie Meyer (11): Siegerin Gymnasium Wasserburg am Inn

Das kann Ihr Club tun: Einen Friedensplakat-Wettbewerb durchführen.

Das hat Ihr Club davon: Freudige Sieger und schöne Gemeinschaftsanlässe.